

Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no a llevarla. (Pitágoras)

LE ADVIRTIO QUE CUALQUIER DECLARACION PUEDE PROVOCAR LA DEVALUACION O LA SALIDA DEL SME

González pidió ayuda a Aznar ante la situación límite que padece la peseta

Solicitó por teléfono al líder del PP que no utilice en campaña la crisis de la moneda — El presidente alardeó anoche en un mítin de que en diez años se ha pasado del 20% al 92% de televisores en color

MADRID.— El presidente del Gobierno, Felipe González, telefonó la pasada semana a su principal contrincante electoral, José María Aznar, para pedirle ayuda ante la situación límite por la que atraviesa la peseta.

Según informó ayer Aznar ante el Comité Ejecutivo del PP, González le aseguró que la moneda pasa por una «situación muy delicada» en los mercados internacionales y que cualquier declaración en la campaña podría desencadenar una devaluación o la salida del Sistema Monetario Europeo (SME).

González y Aznar llegaron al compromiso de no polemizar en la campaña sobre la situación límite de la peseta, tras apelar el presidente del Gobierno a la responsabilidad del PP para que Aznar no hablara sobre una devaluación o la salida del SME.

El presidente afirmó anoche en un mítin en Alicante que en la década socialista se ha pasado de un 20% a un 92% de televisores en color.

● El PSOE aventaja en 1,3 puntos al PP, según revela el último sondeo de Sigma Dos

Págs. 5 a 14



González, con el candidato Garzón, ayer, en la presentación de la lista del PSOE por Madrid. / PEDRO CARRERO

Garzón pide derogar la «ley Corcuera» aunque sea declarada constitucional

«Estoy próximo a un sector de IU pero me acomodo mejor en el PSOE»

MADRID.— El candidato del PSOE Baltasar Garzón pidió ayer la derogación de la «ley Corcuera» aunque sea declarada constitucional. La ley de Seguridad Ciudadana fue aprobada por el Gobierno y la totalidad de los parlamentarios socialistas.

Asimismo, en una de las múltiples entrevistas concedidas ayer, Garzón afirmó que está «próximo a un sector de Izquierda Unida pero, en este momento, tenía

«Garzonismo»

ANTONIO GARCIA-TREVIJANO

«El 'felipismo' ha encontrado una vía de escape a la inmovilidad de los magistrados resistentes... Dame tu fama y yo te daré el poder de legislar y ejecutar las opiniones que tú, como juez, no has podido hacer prevalecer contra mí.»

Pág. 4

mejor acomodo dentro del proyecto de renovación de Felipe González y del PSOE».

José Luis Corcuera, ministro del Interior, declaró ayer en Burgos: «Si Garzón tiene nuevas fórmulas, yo estoy dispuesto a debatirlas». Corcuera añadió que acepta suprimir los dos polémicos artículos de la ley si deja de ser necesario entrar en la casa de ningún narcotraficante.

Pág. 9

Los serbios ignoran a la ONU y continúan atacando Zepa y otras ciudades protegidas

● David Owen recomienda a Bill Clinton que envíe tropas terrestres a Bosnia si quiere una intervención «más firme y decidida» de Europa

LUIS F. FIDALGO/MARISA CRUZ

LONDRES/BRUSELAS.— Los serbios ignoraron ayer las resoluciones de la ONU y continuaron con su ofensiva sobre Zepa y otras ciudades protegidas. El mediador internacional para Yugoslavia, Lord David Owen, pidió al presidente Bill Clinton que envíe soldados norteamericanos si desea que Europa intervenga de forma «más decidida» en la guerra de Bosnia.

En respuesta a la petición de Clinton de frenar la agresión serbia, Owen dijo ayer en Londres que «si EEUU quiere una respuesta firme y una mayor implicación, no hay declaración más convincente que poner a disposición de la ONU a dos, tres o cuatro mil hombres con un mandato humanitario».

(Sigue en página 17)

Más información pág. 18 y Editorial pág. 3

EN EL MUNDO

19/ Fuerte derrota electoral de los conservadores británicos y gran ascenso de los liberales
Los «torios» perdieron 15 de los 16 distritos municipales que controlaban

21/ El duque de Fería, procesado por rapto y corrupción de menores

51/ F. Javier Sáenz de Oiza: «El premio reconoce mi polémica obra»
El arquitecto fue galardonado ayer con el Príncipe de Asturias de las Artes

53/ Cinco toreros en busca de la confirmación en San Isidro 93
Guía completa para poder seguir la feria madrileña que hoy comienza

LA ESPERA

Bruce Springsteen: «Voy siempre con las pilas puestas»

Desde 2 Millones. A plazo de 15 días.

Sin Retención Fiscal

12

% T.A.E. Desde 25 M., 12,50% T.A.E.

Depósito Azul

Sin Comisiones.

☎ 901 - 11 11 11

Su rentabilidad garantizada



Banco Atlántico

Fundado en 1901